

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Beberapa uraian yang penulis jelaskan didepan, maka dapat disimpulkan dari jawaban atas rumusan-rumusan masalah yang diajukan, antara lain sebagai berikut:

1. Jaminan pengiriman jual beli burung kicau yaitu dimana penjual mengirimkan burung kicaunya kepada pembeli untuk di plihara dengan melihat kualitas burung kicau tersebut. Transaksi burung kicau antara penjual dan pembeli dilakukan atas sukasa sama suka dan tidak ada rasa penyesalan. Serta pengiriman burung kicau dilakukan dengan kendaraan setelah akad sudah berlangsung. Dan ketika dari sekian burung kicau ada yang meninggal akibat kelamaan diperjalanan, pembeli boleh komplek atau meminta ganti rugi kepada pembeli, agar menghindari kerugian dari salah satu pihak, baik dari pihak penjual ataupun pembeli
2. Dalam jual beli burung kicau menggunakan sistem jaminan yang dimana sistem pembayarannya dengan tunai, diantara

penjual dan pembeli sudah ada kesepakatan dan saling terbuka akan harga burung kicau tersebut. Sehingga jual beli yang sudah saya jelaskan pada prakteknya tidak mengandung unsur gharar karena pada saat burung diperjual belikan jelas bentuknya dan telah layak dipasarkan sehingga jual beli demikian dibolehkan dalam Islam, karena sudah memenuhi beberapa persyaratan yang telah ditetapkan dalam sudut pandang Al-Quran.

Dan peraktek jual beli burung kicau pada dasarnya mempunyai perasaan dengan jual beli pada umumnya yang dilakukan masyarakat, hanya saja yang membedakan terletak pada harganya, dan jika terjadi yang tidak diinginkan setelah melakukan transaksi si pembeli boleh meminta ganti kepada si penjual dengan melihat kapasitas jarak kematian nya, apabila burung kicau tersebut mati akbita kelamaan diperjalanan atau pas waktu pengiriman bisa bisa komplek, tetapi apabila burung kicau tersebut matinya sudah ditangan si pembeli maka tidak ada yang namanya ganti rugi dari si penjual.

## **B. Saran**

Dengan berakhirnya penyusun skripsi ini sesuai dengan permasalahan yang terjadi maka penyusun memberikan sedikit saran kepada pembaca dan pihak yang berkepeten antara lain:

1. Bagi pejual burung kicau hendaknya menjual burung kicaunya dengan mengukur kualitas yang bagus agar konsumen merasa terpuasi dengan burung kicau yang dibelinya
2. Bagi pembeli harus memegang kesepakatan ketika akad berlangsung agar jual beli yang dijalankannya tidak ada rasa penyesalan serta harus teliti dalam menganalisis burung kicau yang mau dibeli, agar burung kicau yang dibeli ketika sampai ditempat tujuan sehat

Dan bagi penjual dan pemebli burung kicau yang notabennya pecinta burung kicau hendaknya tidak memeikirkan kepuasan batin semata dalam mengoleksi burug tetapi juga memkirkan manfaatnya untuk alam demi terjaganya keseimbangan ekosistem.